

Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf.

Ratsherr Frerker, Bürgermeister der Mitgliedsgemeinde Eggermühlen, stellt erfreut fest, dass nunmehr mit Eggermühlen die letzte der 7 Grundschulen saniert werde. Er hebt hervor, dass in den vergangenen 10 Jahren, beginnend mit der Grundschule Gehrde, alle Schulen in der Samtgemeinde Bersenbrück in einen hervorragenden Zustand versetzt worden sind. Außerdem stellt er stellt heraus, dass die Voraussetzungen für die Beschulung der Kinder vor Ort somit auf ein hohes Niveau gehoben worden sind. Er bedankt sich dafür und freut sich darauf, dass in diesem Haushaltsjahr die Gemeinde Eggermühlen hiervon profitieren kann.

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss: